



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln 1, Innenstadt/Deutz

Herrn
Bezirksbürgermeister
Andreas Hupke

Herrn
Bürgeramtsleiter
Dr. Ulrich Höver

Herrn
Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Antrag gem. § 3 des Rates und der Bezirksvertretungen

02.11.2009

Sehr geehrte Herren,
die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksvertretungssitzung zu setzen:

Betr.: Ampelschaltung Messekreisel

Die Bezirksvertretung 1 Innenstadt/Deutz bittet die Verwaltung, Vorschläge zu machen, um die Situation am Messekreisel zu verbessern und die Ampelphasen zu optimieren. Dies insbesondere zu Messeveranstaltungen im Bereich der Nordhallen.

Begründung:

Die Ampelschaltung im Bereich des Messekreisels, mit Ziel Deutz-Mülheimer Str., aus Richtung Süden, lässt in der Grünphase nur ca. 3-4 Fahrzeuge durch. Dies führt während der Messezeiten zu Rückstaus, Wartezeiten und erhöhtem CO2 Ausstoß. Besonders ärgerlich ist dies, wenn Messebesucher und Aussteller zu ihrem Ziel gelangen wollen.

Bernhard Mevenkamp
Fraktionsvorsitzender

Wilhelm Schenk
stellv. Fraktionsvorsitzender